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Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung  

(56. Jahreshauptversammlung) des TSV Goldebek am 23.03.23  
 

Im Multifunktionsraum des TSV Goldebek in Joldelund  

Dauer: 20:01 Uhr – 22:22 Uhr  

Anwesende: ---- Mitglieder  

 

Tagesordnung: 
1. Begrüßung und Eröffnung der Mitgliederversammlung 

2. Ehrungen 

3. Genehmigung des Protokolls vom Vorjahr 

4. Bericht des 1.Vorsitzenden 

5. Kassenbericht 

6. Berichte der Sparten- und Übungsleiter 

7. Wahlen:  

- 2. Vorsitzende/r 

- 3. Vorsitzende/r  

-     Kassenwart/in 

- Kassenprüfer/in 

8. Verschiedenes 

 

 

Zu 1.: Begrüßung und Eröffnung der Mitgliederversammlung 

 

Herbert Hansen (1.Vorsitzender) begrüßt die Anwesenden und eröffnet die ordentliche 

Mitgliederversammlung. Er stellt fest, dass die Einladung frist- und ordnungsgemäß erfolgt 

ist. Es wurden keine schriftlichen Anträge zur Versammlung eingereicht.  

 

Zu 2.: Ehrungen 25 Jahre im Verein 

 
Kaja Hansen 

Waltraud Schnoewitz 

Anke Jessen  

 

Zu 3.: Genehmigung des Protokolls vom Vorjahr 

 

Das Protokoll vom 12.05.22 wurde auf der Homepage veröffentlicht und war somit für alle 

Mitglieder einsehbar. Im Protokoll aus dem Jahre 2022 muss geändert werden, dass es die 55. 

Jahreshauptversammlung ist.  

 

Zu 4.: Bericht des 1. Vorsitzenden 

 

Der 1. Vorsitzende Herbert Hansen hält einen Bericht aus dem Jahr 2022/2023. Seit 2022 ist 

der Sportverein bei der ARAG (Sportversicherung) Cyber und Haftpflicht versichert. Er 

bedankt sich bei allen Leitern und Trainern. Auch berichtet er von den Blutspenden und 

bedankt sich bei allen Helfern und den DRK. 

Die Fußballfrauen sind aktuell auf Trainersuche, da Ralf Meyer ab Sommer sein Traineramt 
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niederlegen möchte. Bei der Herrenmannschaft ist alles gut, nur der Sportplatz in Joldelund 

sollte verbessert werden. Im Jahr 2024 soll ein neues Flutlicht auf dem unteren Trainingsplatz 

installiert werden, es soll noch geschaut werden, wie das Projekt finanziert werden kann. In 

der Jugendsitzung wurde über die Umsetzung vom Ferienspaß 2023 gesprochen und über 

einen Spieleabend geredet. Die neuen Platzwarte sind Volker Carant und Manfred Brummund. 

Auch hat Herbert einen Rückblick auf Pilates meets Yoga gegeben: es gab positive 

Rückmeldung. Ab dem 22.04 soll es neue Termine geben. Und es wird eine neue 

Reinigungskraft gesucht, die 1,5 Stunden die Woche sauber machen kann. Ebenfalls gibt es 

aktuell jeden Mittwoch um 19.45 Uhr „DO WAT“: das ist eine Mischung aus Zirkeltraining 

und HIT. Auch bedankt sich Herbert bei seinen Vorstandskollegen und allen Sponsoren! 

 

 

Zu 5.: Kassenbericht 

 

Karina Nickels-Thoroe erläutert den Kassenbericht für das Jahr 2022 und gibt die 

Jahresbilanz zum 31.12.2022 bekannt: 

Kassenbestand am 01.01.2022: EUR 4.135,39  

Kassenbestand am 31.12.2022: EUR 34.379,98 (siehe Anlage). 

Die Kasse wurde durch Katja Bahnsen und Frank Thomsen am 06.03.2022 geprüft und ergab 

keinen Anlass zu Beanstandungen. Auch eine Entlastung des Vorstandes wurde einstimmig 

genehmigt.  

 

Zu 6. Berichte der Sparten- und Übungsleiter 

 
Schwimmen: aktuell 13 motivierte Kinder  

Tischtennis: die erste Mannschaft spielt aktuell in der Bezirksliga und wird wahrscheinlich 

absteigen, die zweite spielt in der Kreisliga; die zweite könnte Verstärkung gebrauchen; der 

Mannschaftszusammenhalt ist gut; die Sparte hat eine gute Ausstattung 

Kindergartenturnen: wird nur alleine von Katja gemacht, aber meistens sind Mütter zum 

Helfen da; immer wieder sind neue Familien da 

Lauftreff: könnten mehr Mitglieder in der Sparte haben; wenig Laufbeteiligung über Winter; 

aktuell keine eigene Mannschaft  

Volleyball: spielen aktuell in der Bezirksliga und sind dort letzter Platz und werden absteigen; 

gibt aktuell zwei neue Mitglieder; würden sich aber über mehr Mitglieder freuen 

Mädchenfußball B-Jugend: Ela und Käthe sind die Trainerrinnen; aktuell keine C-Jugend 

mehr; wenig Mannschaften in der Liga; viele Spielerinnen aus weiter entfernten Dörfern; 

aktuell 15 Mädchen im Kader 

Frauenfußball: im letzten Jahr abgestiegen in die Kreisliga; 13 neue Gesichter im letzten Jahr; 

aktuell gute Stimmung und aneinander gewöhnt; viel Training schon wieder draußen; 

möglicher Trainer für die nächste Saison: Stefan Belusa und ggf. ein zweiter Trainer 

Boule: jeden Dienstag und Samstag ist Training; durch die Sportwoche gibt es zwei neue 

Mitglieder; aktuell werden Turniere und Freundschaftsspiele gespielt; nächste Saison soll sich 

anders angemeldet werden, um aufsteigen zu können 

Spinning: am Anfang mit vier Rädern gestartet; sehr gute Rückmeldung; bis Oktober im 

Raum von Jürgen Bahnsen; aktuell 14 Räder; aktuell 57 Mitglieder und Training von Montag- 

Donnerstag 

Männerfußball: das Training findet nur noch in Drelsdorf statt; 2/3 der Spiele finden in 

Drelsdorf statt und 1/3 der Spiele in Joldelund; zwei Mannschaften; drei Trainer; erste 

Mannschaft gut gefüllt und spielt gut, zweite Mannschafft steigt vielleicht ab; wenig neue 

Leute/ Nachwuchs  
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Zu 7.: Wahlen 

 

Folgende Mitglieder werden einstimmig gewählt: 

2. Vorsitzender: Gerd Thomsen (Wiederwahl)  

3. Vorsitzender:  Olli Kutta (Wiederwahl)   

Kassenwartin : Karina Nickels (Wiederwahl) 

Kassenprüferin: Katja Bahnsen und Bärbel Schmidt  

 

 

 

Zu 8.: Verschiedenes/Homepage 

 
Es wurde der Wunsch geäußert mehr Gemeinsam mit allen Sparten zu erleben, ggf. ein 

Sommergrillen. Die Mitgliederbeiträge bleiben in diesem Jahr gleich. Aktuell ist die Anzahl 

der Blutspender wieder höher, beim letzten Mal waren es 61 Spender. Es soll dieses Jahr neue 

Jacken (schwarz und grau) vom TSV Goldebek geben: nach Sponsoren wird noch gesucht. 

Die Jacken kosten insgesamt 65 Euro im Einkauf. Ein Hinweis war es, das die Hallentore zu 

schwer sind und schwer aufzubauen sind. Ein weiterer Hinweis war es, das in den Duschen 

nur ein geringer Wasserstrahl ist.  

 

Ein Spieler aus der Männermannschaft merkt an, dass der Trainingsplatz nicht gut bespielbar 

ist und wünscht sich eine bessere Zusammenarbeit mit dem Vorstand. Es wurde der Vorschlag 

gemacht den Platz gemeinsam sauber zu machen. Es fehlt ein Fußballobmann für mehr 

Unterstützung, Kommunikation und eine bessere Koordination zwischen dem Vorstand und 

der Fußballmannschaften. Auch die Fußballhütte muss mal wieder auf Vordermann gebracht 

werden. Es wird die Idee geäußert sich mehrmals im Jahr zusammen zu setzen, damit alle 

helfen können.  

 

Die Sitzung wurde um 22:22 Uhr beendet.  

 

 

 

Joldelund, 12.05.22 

 

 

 

---------------------------------                      -------------------------------- 

       Herbert Hansen                     Jaqueline Wulf 

       1. Vorsitzender                   Protokollführerin 

 
 


